

Courriels «d'outre-tombe»

Recevoir un courrier électronique «d'outre-tombe» est désormais possible. Une société espagnole propose en effet à ses clients d'écrire un courriel d'adieu avec photo ou vidéo à leurs proches ou même à leurs ennemis, qui sera diffusé à leur décès.

«La plupart des gens laissent des notes dans des tiroirs ou des boîtes, sachant ou espérant qu'elles seront retrouvées après leur mort: c'est la même chose, mais via Internet», souligne Alberto Iriarte, 33 ans, directeur de Global Spectrum, la société de Pampelune qui propose ce service en espagnol, anglais et portugais.

Il souligne que le site est en service depuis janvier mais n'a vraiment commencé à décoller qu'en juillet. Plus de 300 personnes se sont inscrites pour l'instant, la plupart originaires d'Espagne, du Brésil et des États-Unis, précise-t-il. «Nous avons environ 200 visites par jour, qui aboutissent en moyenne à deux clients supplémentaires», a-t-il déclaré.

Suite de l'article : Cyberpresse.ca

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 28 octobre 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4916-courriels-outre-tombe.html>